

# Estación Valencia ya es realidad: nueva parada del Tren Limache-Puerto entra en operación

**El recinto destaca por su accesibilidad universal, puertas automáticas de ingreso y conexión con buses y bicicletas**

La red del Tren Limache-Puerto sumó oficialmente su estación número 21. Este sábado fue inaugurada la Estación Valencia, en Quilpué, incorporándose de manera definitiva al recorrido ferroviario y concretando una demanda histórica de los vecinos del sector.

Se estima que más de 600 mil pasajeros al año utilizarán esta nueva infraestructura, que implicó una inversión superior a \$18 mil millones. Entre sus principales novedades destaca un sistema de puertas de acceso que reemplaza los torniquetes, permitiendo un ingreso más rápido. Es la primera estación de EFE Valparaíso con esta tecnología.

Uno de los ejes centrales del proyecto es la accesibilidad universal. El recinto cuenta con ascensores a los andenes, rampas, huellas podotáctiles, pasamanos de doble altura, boletería inclusiva, bancas accesibles y una puerta automática preferente para personas con movilidad reducida.

Además, se habilitó una plazoleta de acceso y un bicicletero, fomentando la intermodalidad bici-tren. También se instaló un paradero de buses cercano para mejorar la conexión con otros sectores.

Autoridades destacaron que la estación permitirá contar con un transporte más confiable, seguro y sustentable, ayudando a descongestionar el Camino Troncal, especialmen-

te en horas punta. En paralelo, EFE avanza en la incorporación de cinco nuevos trenes, lo que aumentará en un 20% la capacidad de transporte en horarios de mayor demanda.

La puesta en marcha de la Estación Valencia se enmarca en el plan de modernización del servicio ferroviario re-

gional, que busca responder al crecimiento urbano del Gran Valparaíso y fortalecer el transporte público como alternativa al uso del automóvil. Con esta incorporación, EFE Valparaíso avanza en una red más integrada, eficiente y preparada para la demanda futura de pasajeros

